
Pièces 5 Pièces

Superficie 182 m²

Référence W-02SUWE

Prix 1 680 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé au cœur d'un splendide parc privé  d'environ 2 hectares,  proche

du centre ville de Cannes et de la mer, dans le prestigieux quartier de la Croix des

Gardes,  cette  copropriété  renommée  dispose  d'un  gardien  et  offre  des

équipements tels qu'un court de tennis et une grande piscine avec son pool house

pour des moments de loisirs et de détente.Ce bel appartement 5 pièces traversant

de  182.02m²  LC  en  rez-de-jardin,  au  calme,  offre  une  expérience  de  vie

exceptionnelle.En  entrant,  un  hall  mène  à  un  grand  séjour  lumineux  agrémenté

d'une cuisine semi-ouverte équipée, créant un espace de ...

Ideally  situated  in  a  splendid  private  park  of  approx.  2  hectares,  close  to  the  city

center  of  Cannes  and  the  sea,  in  the  prestigious  neighborhood  of  'Croix  des

Gardes', this renowned condominium has a caretaker and offers amenities such as

a  tennis  court,  a  large  swimming  pool,  and  a  pool  house,  providing  moments  of

leisure  and  relaxation.This  luxurious  and  spacious  4  bedroom  apartment  of  182.

02sqm  on  the  ground  floor,  offers  a  comfortable  and  peaceful  living

experience.Upon entering, a hallway leads to a large and bright living room with a

semi-open fully equipped kitchen, creating a cosy ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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